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如果人工智能失去控制，世界将会怎样——— 超燃励志职场路———

AI迷航
□ 肖 遥

华尔街女神
□ 【美】 莫琳·雪莉 著 李娟 译
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邮件的压缩包被打开
了！

现在终于确定，这封邮件
是丁琳发送给我的，她只是巧

妙地运用了17阶魔方为我留下了线索。
只是愚钝如我，用了一个多月的时

间，才明白她的暗示。
她到底为什么这么做，有什么事情，

非要加密了告诉我？
双重密码保护的是一段视频文件，

我复制了文件，离开导航台。
回到卧室，我翻出备用电脑，关闭它

的网络功能，这才播放复制过来的视频。
丁琳瘦削的下巴率先出现，她整个

人向后移了移，露出上半身，我能看到她
录像的时候，是在她的房间。

“成哥，我不知道你会不会看到这段
视频，如果你真的看到了，那不要怪我，
因为我真的不想把痛苦转移给你。但是，
我认为你有权知道真相……”丁琳哽咽
了数秒，然后电脑屏幕里就被一张图片
占据了，是丁琳丈夫与她聊天的截图。

“成哥，这个男人你没见过，但你也
能猜到他是郭宇东，我的丈夫，我和他每
隔一天都会聊上半个小时，两年多了我
也没觉得有什么异样，直到一个月前，我
偶然发现我丈夫身后的镜子一角，折射
出一张照片的影像……”

画面被放大了数倍，画面的中心聚
焦在她丈夫身后五六米之外墙上挂着的

那面镜子的一角，真的是一角，在原图中
可以忽略不计的一角。镜子里有着模糊
的映像，丁琳逐步修复图层，减少噪点，
提高画面的清晰度。

“成哥，你看到这张照片一定会震
惊，请原谅我这么残忍，但是，你也有知
道真相的权利……”

随着图层的叠加，镜子里的照片越
来越清晰，我从开始能看到四个人，逐渐
认出了那是一家四口，丈夫、妻子、儿子，
还有一个小女儿。

随着对图片的修复，我又看清了他
们的容貌，丁琳说得没错，我的确震惊
了。

那是我一家四口的合影，因为在镜
子里，我们座次的排列顺序是反的，本应
坐在妻子右边的我，如今却坐在了妻子
的左边。

我和雪华坐在公园的长椅上，在我
们中间的，是小复，我怀里的是小雪。

画面虽然模糊，但我绝对不可能看
错。

“成哥，我不知道你现在是诧异，还
是愤 怒 ，或 者 你 还 不知道 该 为 何 愤
怒……”

愤怒？为什么要愤怒？
我只是觉得背后升起一阵寒气，可

为什么会这样？
图片被收回，丁琳流着泪的脸出现

在屏幕中，她说：“我不知你是否认可我

的推断，但我只能这样推论：他出轨了，
而出轨的对象，就是你的妻子……”

我脑子里“嗡”的一声：不可能，绝对
不可能，雪华怎么可能背叛我？

却听丁琳接着道：“我忍了很久，今
天我实在无法忍受了，就在刚才，我入侵
了夸父农场N33的内网，修改了通话权
限，强制联系了郭宇东，我打了很多次电
话他才勉强接听，面对我的质疑，他无话
可说……这还不能说明什么问题？他都
已经懒得解释了！成哥，我们被他们骗
了，骗子，全是骗子！”她试图控制情绪，

“刚才，我来到你的门外，就想告诉你这
些，但我真的怕你和我一样痛苦。我害
怕，我回避，我甚至想过，我们在一起算
了，倘若如此，我们至少还能够彼此互相
安慰……”

她哽咽了一声。“成哥，你是个很好
的人，我真的不希望你受到伤害，可我入
侵N33内网被他们发现了，我违反了纪
律。我担心你一直被蒙骗下去，所以我只
能做一个邮件备份，以防我明天被调查，
不能亲口告诉你……”

忽然，丁琳的门口外传来开门的声
音，丁琳紧张地说道：“他们来了，成哥，
我会把这份文件加密发给你，等你看到
这段视频的时候，一定要慎重决定未来
的每一步。”

在两个穿着生化服的男人闯进丁琳
房间的瞬间，画面被切断了。

“欧文已经用了两周的
纸尿裤了。”我说道，好像这真
的让我很兴奋。我真正想说的
是，我爱你，所以请你起来找

一份稳定的工作。请不要再做一个沮丧的
奶爸，因为这让我感觉我是独自一人在承
受着这些，感觉自己在一点点崩溃。

但甚至是佯装愉快的浴室交谈也没
有让他振作起来。离我出门只有几分钟
的时间了，但我需要确认我们俩都知道
第二天要做些什么。

所有这些都是在我的脑海中完成
的：谁送孩子去上学？(布鲁斯。)家里人
需要什么东西？(我——— 互联网。)订购食
品？(我——— 网购。)谁等一个从来不准
时，到的时候却嚷嚷着一大堆理由的保
姆？(布鲁斯。)我竭力克制住不去喊那些
嘴里像要爆炸的跳跳糖一样，等着被吐
出的命令。

宝贝欧文还在睡觉，我暗自庆幸。这
个时候，他通常正抓着我的脖子，全身散
发着恐慌。他知道妈妈离开的时间越来
越近了，他讨厌我离开的时候。我告诉自
己他的行为跟年龄有关。我另两个孩子
也出现过类似情况，直到他们最终接受
不管他们作出怎样的努力，我每天早上
都会离开的，而到了晚上我总会回来。有
布鲁斯陪他们出去玩给了我慰藉。我的
意思是大部分早晨至少都有一个亲人陪
着他们，这已经很好了。但欧文比他的兄

弟姐妹都爱哭，如果说我并不为此感到
伤心，那是假的。他所有的肢体语言都在
咆哮着被妈妈丢弃的事实。我很讨厌那
些早上我离开时他还在睡觉，而我晚上
回来时他已经睡着了的日子。我想象第
二天他终于见到我时只会简单地以为他
度过了格外漫长的一天。

我挑选出孩子们今天要穿的三套衣
服。这原本是布鲁斯的工作，直到我们四
岁女儿的老师打电话来问我为什么布丽
吉德从来不穿内裤上学，为什么她在二月
的早上光脚穿着露趾的凉鞋后我才开始
接手。“那是她自己选的。”布鲁斯辩解道，

“我二月的时候也不穿袜子和懒汉鞋。”
“但她已经四岁了。”
“我都已经三十九了！”他尖声回击。

从那天开始，为孩子们挑选衣服的事就
落到了我头上。

当我穿上自己的衣服时，布丽吉德
把她给我选的鞋子扔到了床上。这是我
们之间的约定：我给她选，她给我选。今
天她给我选的是脚趾处镶着人造钻石的
八厘米高的细高跟鞋。我穿上鞋子，往后
退了退看上脚效果。

“很搭。”她说，对自己的选择很是满
意。

“好看，但俗。”我答道。
“那是时髦。”她继续道。
布丽吉德乐于尝试新词语。我不知

道这个词她是从哪儿学来的。

“时髦。”我赞同道，欣赏着她蓝色的
眼眸，那双眼睛在早上看起来似乎是最
大的。

我将被子从他头上掀下来好让他看
到这一幕。我的裙子刚好上升到足以让
他看到长筒袜的顶端。布丽吉德也看到
了。“大袜子。”她直言道，指着我的大腿。
他的金发漏了出来，但乱得像个拖把，我
忍着没提让他今天去理个发。事实上，我
发现自己在想他看起来还是那么英俊潇
洒。他睡眠不足的脸上没有留下一丝疲
惫的痕迹，甚至连阳光直接照射在他头
上，也没露出一根白发。他睁开一只绿色
的眼睛，挑起眉头。

“脱衣舞女式鞋很配这套衣服。”他
说，把一只光胳膊伸出被外。他抓着我的
小腿肚嘟囔着。而布丽吉德觉得这好玩
极了。

“爸爸是只大猫。”她尖叫道。
“爸爸是头狮子，”他回答道，“他要

吃了妈咪。”
布丽吉德尖叫着跑过大厅，我把脚

放回到地上。
“祝你度过愉快的一天，大狮子。”我

用有点假的英式口音说道。每当我们相
处不舒服时我就会胡乱爆出外国口音。
我也不知道为什么会这样。

“再见，大玩笑小姐。”他以大情圣
Pepe Le Pew臭鼬(《华纳群星总动员》中
的动画人物)的口音回复道。

□ 本报记者 王建

新赛季CBA和WCBA将于本周拉开战幕。10
月17日，山东西王篮球俱乐部新赛季新闻发布会
暨男女篮媒体见面会在邹平西王集团举行。

此时，距离西王集团接管山东男女篮已经过
了近两个月时间。8月20日，西王集团从山东高速
集团手中接过山东男女篮的管理权；之后，山东
男篮以山东西王男篮的名称参加热身赛和季前
赛，但相关消息一直没有正式公布。这次见面会
是西王集团接手后，山东男女篮的首次正式亮
相，也是山东男女篮征战新赛季的壮行会。

见面会上，西王集团管理层表示，将把篮球
作为重要产业来经营，并宣布山东男女篮新赛季
的目标都是保八争四。

俱乐部投入没有上限

对于山东男女篮来说，西王集团是新东家，
还不是太熟悉。见面会前，俱乐部组织两支队伍
参观了西王工业展览馆和厂区，使大家对新东家
有了直观的了解和认识。

随后，在西王集团办公楼会议室召开见面
会。大屏幕上打出“新赛季、新征程、新辉煌”9个
大字，表达了俱乐部在新赛季有作为的决心。

据俱乐部董事长王棣介绍，西王集团接手山
东男女篮是个人兴趣和产业发展相结合的结果。
王棣说，他和父亲王勇都喜欢篮球。2016年，西王
集团收购全球最大运动保健品公司加拿大Kerr
公司，涉足运动保健品产业。“运动保健品是个大
产业，有几十个品种，光靠自己推销太慢，如果以
球队为载体效果会更好。”王棣表示。

王棣透露，与高速集团的谈判一开始并不顺
利。“高速集团起初并不想完全放手，后来要求国
有企业要回归主业，我们才有机会获得俱乐部
100%的所有权。”王棣表示，目前俱乐部的产权交
易程序还在进行，要到11月份才能完成股权转

让。
王棣介绍了俱乐部的未来规划和运营思路，

表示将把篮球作为重要产业，与集团健康产业相
互结合、相互促进；在俱乐部层面，将加强队伍建
设，打造冠军队伍。

围绕“打造冠军球队”的目标，王棣表示，俱
乐部在管理经营中将通过不断加大投入、加强梯
队建设、引入先进管理方法、严格考核激励机制
等措施，集聚优秀人才，加强团队建设，强化球员
训练。为了实现目标，在投入没有上限，“俱乐部
每个赛季都有不同的目标，最终目标是夺冠，集
团将根据俱乐部的目标进行投入，没有上限。”

男女篮目标都是保八争四

“打出成绩，树立榜样，奠定基础，保八争
四。”王棣在见面会上提出了山东男女篮在新赛
季的十六字目标。

新赛季，山东男篮阵容和教练班子重新洗
牌：凯撒离任，吴庆龙接手，搭建了新的教练班
子；球队核心丁彦雨航远赴美国出战NBA发展
联盟的比赛，队长睢冉因为种种原因，未能在球
队注册；球队小外援也由劳森换成了古德洛克。
剧变之后，山东男篮实力削减显而易见。

这种情况下，主教练吴庆龙认为实现目标要
靠“拼”字，“球队各个方面都面临很大困难，希望
大家不要放弃，通过拼每一场比赛来证明自己。”

新赛季，山东女篮的主场继续设在蓬莱。为
了提升战绩，山东女篮签下WNBA菲尼克斯水
星队主力得分手邦纳。上赛季WNBA，在场均
32 . 9分钟里，邦纳可以得到17 . 3分7 . 2个篮板3 . 2次
助攻1 . 3次抢断。邦纳助阵，再加上王思雨和李缘
两名国手经历亚运会和世界杯的磨炼更加成熟，
新赛季的山东女篮值得期待。

和山东男篮一样，山东女篮也面临着不小的
挑战。新赛季WCBA扩军至18支球队，竞争更加
激烈；王思雨和李缘一直在国家队集训和比赛，
没有好好休息，体能存在隐患。保八争四的目标
不会轻松实现。

俱乐部总经理纪民尚认为，保八争四是个够
得着的目标，“如果没有目标，队员会失去努力，
保八争四这个目标男 女篮都够得着，赛季很
长，会出现很多问题，希望队员能够克服困难，朝
着这个目标努力。”

山东男女篮出征新赛季

先保八争四，再建冠军队伍

□ 本报记者 王磊

不是冤家不聚头，10月19日晚，2018年女排
世锦赛半决赛将展开争夺，中国女排对阵小组
赛曾经击败过自己的意大利队。如今再次交手，
状态正佳的中国女排渴望完成复仇。

郎平不在乎对手是谁

六强赛最后一轮，意大利队率先出战，在雪
藏主力主攻西拉的情况下，不敌塞尔维亚队，获
得小组第二。稍晚出战的中国女排获得了挑对
手的机会：中国女排如果击败荷兰队，将遭遇意
大利队；如果输给荷兰队，将对阵塞尔维亚队。

输给塞尔维亚队之前，意大利队是本届世
锦赛上的头号夺冠热门，她们打出了十战全胜
的战绩。中国女排唯一一场败仗，就是拜意大利

队所赐。第一阶段，中国女排曾经1：3不敌意大
利队。从双方的交手战绩来看，输球避开意大利
队，似乎是中国女排的最好选择。

中国女排主帅郎平并不这样想，“想进决
赛，不管半决赛中遇到哪支球队，都要打出自己
的水平。我们不应该挑选对手，为挑选对手故意
输球是不好的。其实，无论是塞尔维亚还是意大
利，都是很强的球队，要想冲进决赛，都得发挥
出自己的水平。”提前进入半决赛的中国女排没
有“放水”，在荷兰队先赢一局的情况下，中国女
排绝地反击，以3：1取胜。

中国女排已和小组赛时不同

郎平信心满满，但很多人还会提到那场输
给意大利队的小组赛。那场比赛中，中国女排在
扣球、发球、防守等环节均处于劣势。尤其是对
于意大利队接应埃格努的防守，中国女排的办

法不多，让埃格努拿下了全场最高的29分。而中
国女排这边，过于依赖朱婷得分，其他人没有提
供有力支持。

其实，中国女排之所以1：3输给意大利队，
很大程度上是赛程安排的缘故。中国女排在对
阵意大利队之前，遇到的全是弱旅，状态没有被
调动起来。突然遇上意大利队这样的强队，姑娘
们有些不太适应，输球也在情理之中。

如今的中国女排，与小组赛时截然不同。经
过了第二阶段和六强赛的洗礼之后，中国女排
的自信心已经明显提升，目前已经取得六连胜，
其中包括两胜卫冕冠军美国队和逆转荷兰队。

意大利队并非无懈可击

意大利队的实力有目共睹，但是并非不可
战胜。进入六强赛后，意大利队的状态下滑明
显，尤其是与东道主日本队一战，差点被对手翻

盘，最终苦战五局，才以3：2艰难胜出。最后与塞
尔维亚队一战，意大利队雪藏了西拉，球队整体
实力立马下降一个档次，以1：3告负。

从这两场比赛来看，意大利队的一传并不
出色，尤其是面临刁钻发球时，她们的办法也不
多。意大利队的攻击火力虽然猛，但是面对人高
马大的塞尔维亚队球员，多次被拦网。年轻的意
大利队在进攻受阻之后，情绪控制上也出现问
题，过多的强攻，最终导致自己失误频频。

对于再战意大利队，郎平也有自己的认识：
“意大利队很有特点，所以我们需要对她们进行
认真的分析，针对上一场比赛出现的问题和情
况进行调整。比赛就是互相抑制的过程，看怎么
可以找到更好的办法扬长避短。希望我们在这
两天里有充分的准备，可以战胜意大利队。”

值得一提的是，上届世锦赛，中国女排曾经
在前一阶段输给过意大利队，后来在半决赛中
成功复仇。如今，中国女排能重演历史吗？

中国女排世锦赛半决赛对阵意大利队

冤家聚首 渴望复仇

青奥会女子5000米竞走
西日措夺金

10月16日，在阿根廷布宜诺斯艾利斯举行的青
奥会女子5000米竞走比赛中，中国选手西日措经过
两阶段比赛，以45分03秒49的总成绩夺得金牌。图为
西日措(左)在第二阶段比赛中。 □新华社发

NBA新赛季揭幕
当地时间10月16日，2018-2019赛季NBA常规赛

拉开战幕。在揭幕战中，波士顿凯尔特人队主场以
105：87战胜费城76人队。图为凯尔特人队球员塔图
姆(中)在比赛中突破。 □新华社发

《六尺巷新故事》下月开机
□记者 陈巨慧 报道
本报讯 由吴军执导，白雪、田成仁、尚大庆、何

涌生、刘向圆、姚军、洪涛等主演的电视连续剧《六尺
巷新故事》，日前在北京举办发布会。作为新中国成
立七十周年献礼剧，《六尺巷新故事》预计今年11月
开机，明年1月前完成全部拍摄，4月完成后期制作。

《六尺巷新故事》根据“六尺巷”历史典故改编而
成，讲述了主人公张义文、孔丹作为国家干部坚守本
心，与党内蛀虫孟庆良及不良商人赵克明作斗争，为
群众谋福利的故事。

该剧导演吴军表示，电视剧《六尺巷新故事》将
深入挖掘“六尺巷”的文化精髓，借古喻今，展现新时
代正能量。

美体操协会临时首席执行官
辞职

据新华社华盛顿10月16日电 16日，前联邦众
议员玛丽·博诺在担任美国体操协会临时首席执行
官仅仅4天后宣布辞职。

博诺表示，她辞职的原因是她在社交平台发布
有关抵制耐克品牌的照片引来了言论攻击。博诺日
前在社交平台上发布的照片中，用马克笔涂黑了一
双运动鞋上的耐克标志，被视为是抵制这一运动品
牌的行为，而该品牌曾是美国体操队和美国奥委会
的主要赞助商之一。

博诺是在2017年初美国体操队和密歇根州立大
学体操队前队医纳萨尔性侵丑闻爆发后辞职的第三
名首席执行官。除了社交平台照片事件，博诺15日还
被美国体操奥运冠军雷斯曼质疑与其所在的律师事
务所涉嫌参与“掩盖”纳萨尔罪行。

□CFP 供图
当地时间10月16日，电影《谁杀死了堂吉诃德》在伦敦首映，演员欧嘉·柯瑞兰寇出席首映式。
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